

30/07/2012

Bravo à Céline Goberville pour sa médaille d'argent aux Jeux Olympiques !



Née en 1986, Céline Goberville pratique le tir depuis 1996 au Club de Creil. Etudiante en kinésithérapie à Saint-Maurice, et encadrée par son père (entraîneur) et sa soeur (membre de l'équipe de France), elle s'entraîne quotidiennement au Pôle France INSEP. Elle pratique le tir au Pistolet à 10 et 25 mètres, disciplines olympiques de la Fédération Française de Tir

En 2010, elle a remporté la médaille d'or lors de la coupe du monde de Belgrade. Et cette année, elle est Championne d'Europe avant de décrocher la médaille de bronze lors de la coupe du monde qui s'est déroulée aux Etats-Unis.

Et le dimanche 29 juillet 2012, Céline Goberville décroche un autre trophée majeur : la médaille d'argent au tir au pistolet à 10 mètres lors des Jeux Olympiques de Londres. C'est aussi la première médaille française décrochée lors de ces jeux.

Avec tous les creillois, la Ville de Creil qui la soutient depuis de nombreuses années, adresse un grand BRAVO à Céline !

Commentaires

Posté par *cyril patoux* le 31/07/2012

Bravo Céline pour ce magnifique résultat, bravo pour la première médaille française ! Félicitations à toi et continue à nous faire rêver pour le mercredi 1er aout ;-)

Posté par *zinezina* le 31/07/2012

Tout simplement félicitations , tu nous représentes bien Céline. Vive Creil !

Posté par *jcl* le 31/07/2012

J'ai eu l'honneur de faire ta connaissance lors de mes vistes au club lorsque j'étais élu aux sports. Ton père m'a très vite fait comprendre que les médailles viendraient grâce à toi!!!! Il ne s'était pas trompé!!!!!!

BRAVO Céline

JC.LOBGEOIS